



# Advierte Nahle el fin del neoliberalismo

MARTHA MARTÍNEZ / ENVIADA

BOCA DEL RÍO.- La precandidata al Gobierno de Veracruz, Rocío Nahle, aseguró ayer que en tan sólo cinco años Morena ha desplazado el neoliberalismo que dominó en el país durante más de tres décadas.

“Nuestro movimiento transformador en tan sólo cinco años desplazó el neoliberalismo instalado que dominó por más de 35 años”, afirmó en el World Trade Center, en Boca del Río.

A nombre del “movimiento transformador” de Veracruz, la ex Secretaria de Energía acogió a Claudia Sheinbaum como precandidata presidencial única y le externó su confianza de que dará continuidad al camino trazado por el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Puedes estar segura de que cada uno de nosotros haremos lo que nos corresponde, caminando a ras del suelo, casa por casa, barrio por barrio, hablando y comunicando el proyecto nacional”, ofreció.

Tras agradecerle a la precandidata que eligiera Vera-

cruz para el arranque de su proselitismo, Nahle recordó que esa tierra ha dado siete Presidentes al País.

“Sólo como presagio, te digo que de esta tierra han emanado siete Presidentes de México. Iniciamos por buen camino en Veracruz”, dijo.

En el acto estuvieron presentes también el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, el líder nacional del PT, Alberto Anaya, y Manuel Huerta, aspirante al Gobierno de Veracruz que quedó en la segunda posición en la encuesta y se sumó a Nahle.

## DEFIENDE COHESIÓN

Anaya advirtió que se equivocaron quienes apostaron a que el ex Canciller Marcelo Ebrard sería “una gran fractura” al interior en la coalición Juntos Hacemos Historia, de la que su partido forma parte y la cual no supo nombrar correctamente.

“Quien pensaba que Marcelo iba a fracturar las filas de la coalición Sigamos Haciendo Historia, que iba a ser una gran fractura al interior del movimiento queremos decirles que han fracasado”, aseveró.